



学校だより

令和5年9月30日
横浜市立南本宿小学校
校長 鈴木 亘世
No. 559

運動会に向けて

鈴木 亘世

ようやく吹いてくる風に秋の気配を感じられるようになってきました。学校のミニ水田も教育水田の稲穂もだいぶ実ってきています。

さて、10月21日(土)実施の運動会に向けて、各学年の取り組みが始まっています。ある子がこっそりと教えてくれました。「体育は苦手だけど、運動会は楽しみ。みんなで何かするのっていいよね！」その子の笑顔がとてもまぶしく、楽しみにしている運動会の1日が素敵な1日となるようにしていきたいと改めて感じました。今年度は徒競走と団体演技に加え、ブロックの種目として団体競技が加わりました。低・中・高にわかれての競技は本当に久しぶりです。チームワークと作戦がカギを握ります。当日が楽しみです。団体演技は2学年で取り組むため、昨年経験した4年生、6年生は頼りになる存在です。本校では異学年交流に力を入れていますが、ブロックでの活動も大切にしています。お手本となる演技ができるよう期待しています。2年生もおにいさん、おねえさんらしく頑張っており、とてもほほえましいです。それぞれのブロックの良さが演技や競技で表現できるように、担任たちもがんばっています。また、昨年度は6年生だけだった児童係活動を5・6年生としました。協力して活動する大切さや高学年として盛り上げる楽しさを味わえるよう、教職員とともに活動内容を考え取り組んでいます。全校で楽しめる運動会にするにはどうしたらいいか、話し合いをもとに児童係も活動していきます。当日、みんなのために頑張る高学年の姿にもご期待ください。今年度の運動会は、先日配布したお知らせのように午前開催です。全校立ち見となりますが、保護者の入れ替え、人数制限はありません。昨年度より人数が多くなりますので譲り合って参観していただければと思います。よろしく願いいたします。

9月が終わろうとしているにもかかわらず、まだ暑い日々が続いています。ようやく朝晩は秋らしい様子もありますが、学校では熱中症対策は引き続き行っています。また、横浜市ではインフルエンザや新型コロナウイルス感染症での学級閉鎖が増えています。こちらの対策もしっかり行ってまいります。保護者の皆さまには日ごろの児童の健康管理や汗拭きタオル、水筒の準備などありがとうございます。もう少し、継続が必要と思われるので、ご協力をお願いいたします。

◆スクールカウンセラーの10月予定について◆

スクールカウンセラー・小川みなみ先生の10月の来校予定は以下のようになっています。ご相談のある方は副校長・児童支援専任までご連絡ください。なお、感染症対策として、電話面談をご希望の場合には対応できますのでお伝えください。

<来校予定日> 10月5日(木)午後 12日(木)全日 17日(火)午後